
 

 

 

 

 

 

 
 

加計高校前ＰＴＡ会長（現ＰＴＡ顧問）の

小田康治さんが，ＦＭラジオ番組にゲスト出

演して，その中で加計高校の話をされると伺

い，校長も参加させていただき，加計高校を

ＰＲしました。 

加計高校は１学年１クラスの小さな学校で

すが，ここには，最先端の教育があり，加計高

校でなければ体験できない活動が山ほどあ

ることを話しました。 

生徒たち自ら主体的に地域のイベント 

や地域の方と協働して，地域の特産を活用した商

品開発をするなど様々な活動の企画や運営に生

き生きと取り組んでおり，生徒・教職員の笑顔あふ

れる学校で，地域から愛され支援されるだけでな

く，地域に貢献している学校です。 

また，少人数だからできるオーダーメイドの進路

指導を実践し，例年 20%程度の生徒が国公立大

学や私立難関大学に進学していることや全国募集をしており，中四国はもとよ

り関東，中部，近畿，九州からの入学生がいること，それだけではなく，世界募集

も行っており，ベトナムからの編入学生もいて，中学までの生活環境や考え方が

全く異なる生徒たちが融合し化学反応を起こし，互いのかかわりのなかで成長し

ていることを話しました。 
                                         

広報活動 

高校年代にかわいがられた生徒は社会貢献します！ 

人柄の良い生徒・先生・地域に囲まれて 

過ごす３年間は，あなたの人生を大きく変えます。 

 

新築の寮完備（町から支援）  

男女とも入寮できます！ 

 

「魅力作り」推進４項目 現在進行形 
 

①ｱｸﾃｨﾌﾞﾗｰﾆﾝｸﾞ（自主学習・協調学習） 

②応募活動（全国ﾚﾍﾞﾙを知る,全国表彰受賞） 

③地域ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ（町行事９９％ｽﾀｯﾌで参加） 

④国際交流（ハワイ・台湾・韓国と連携） 

かわいが
られ，地
域貢献で
きる人材

育成

ルールを守る

マナーを守る

日本の心を守る

手前右側が小田康治さん 
後方のお二人はラジオのパーソナリティー 


